



Vereinsvorstand wiedergewählt

2020 feiert der Feuerwehr-Förderverein sein fünfjähriges Bestehen. Daher standen an der Mitgliederversammlung auch Neuwahlen an.

Am 09.03.2015 wurde der Marcher Feuerwehr-Förderverein gegründet – genau vor fünf Jahren. Daher standen an der diesjährigen Mitgliederversammlung turnusgemäß Neuwahlen an. Zuvor trugen der 1. Vorsitzende Jürgen Brüchig sowie der Kassenverwalter Andreas Retlich ihre Berichte vor; letzterer zum letzten Mal: Andreas Retlich hat im Vorfeld angekündigt, sein Amt in „jüngere“ Hände geben zu wollen.

Die Entlastung des Vorstandes, durch die der ehemalige Hugstetter Ortsvorsteher August Wangler souverän führte, wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig erteilt. Die Neuwahlen gestalteten sich ebenso problemlos. Als Nachfolger im Amt des Kassenverwalters für den scheidenden Andreas Retlich, wurde Niclas Bürger vorgeschlagen. Der restliche Vereinsvorstand, stellte sich in seinen jeweils bisherigen Ämtern zur Wiederwahl:

Jürgen Brüchig:	1. Vorsitzender
Rainer Oberrieder:	2. Vorsitzender
Maximilian Müller:	Schriftführer
Beisitzer:	Frank Heitzler
	Josef Hügele
	Claudia Lauby
	Kerstin Roth

Einzig der „Feuerwehrvertreter“ stand nicht zur Wahl, da dieser Posten Kraft Amtes der Feuerwehrkommandant (Patrick Gutmann) ausübt.

Als Wahlleiter der Neuwahlen wurde erneut August Wangler vorgeschlagen. Er schlug der Versammlung vor, alle Kandidaten in einem Wahlgang zu wählen, wofür sich kein Widerspruch erhob; ebenso für eine offene Wahl per Akklamation. Somit wurde der gesamte Vereinsvorstand, auf eine Amtsperiode von fünf Jahren, einstimmig gewählt – die Mitgliederversammlung spendete daraufhin anhaltenden Applaus.

Unter dem Tagesordnungspunkt Verschiedenes ergriff Feuerwehrkommandant Patrick Gutmann das Wort. Er skizzierte in kurzen Worten die vergangenen fünf Vereinsjahre und hob besonders die verschiedenen Förderprojekte hervor, wofür Gutmann dem Verein ganz herzlich dankte. Er sprach gegenüber den beiden Vorsitzenden Jürgen Brüchig und Rainer Oberrieder besondere Dankesworte aus und freute sich über deren Wiederwahl. Gutmann wünschte dem Vorstand eine weiterhin gute Hand und dem Verein ein herzliches Glück auf. Zum Schluss übergab das Feuerwehr-Kommando den beiden Vorsitzenden ein kleines Präsent.

Kurz darauf konnte Jürgen Brüchig die Mitgliederversammlung schließen und sich bei den Anwesenden herzlich bedanken.